

RCEME



GEMRC

MCpl, Brian Bowman CD

After 15 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical Engineers (RCEME), MCpl Bowman will retire on 23 August 2024.

MCpl Bowman enrolled at CFRC Hamilton in May 2009 as an Armored Officer. He conducted BMQ at the Naval Training Development Center in Victoria BC. Later that year on 4 Sept 2009 he was posted to the Royal Canadian Armoured Corps School to continue training. In 2010 he transferred to Infantry Officer and in 2011 relinquished his commission to join the RCEME Corps as a Vehicle Technician. MCpl Bowman completed DP1 in January 2013 and was posted to Petawawa to conduct his OJT package. Once his OJT was completed, he returned at the RCEME School, successfully completing DP2. Posted to 2 CER in Petawawa on 7 Oct 2014 he was employed as an MRT Commander, then in 2016 as an Armoured MRT Commander and finally completed their posting as IC of component section. In July of 2020 he was posted to 2 Service Battalion as TAPV IC and culminated as OJT Det IC.

MCpl Bowman will be retiring on 23 August 2024, transitioning to civilian employment as health care provider. MCpl Bowman has decided not to have a formal DWD. Brian would like to thank everyone that was part of his military career for all the memories.



MCpl Bowman, October 2015 - Squadron competition at 2 CER



RCEME



GEMRC

Cplc Brian Bowman, CD

Après 15 années de service au sein des Forces armées canadiennes et du Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien, le Cplc Brian Bowman, CD sera libéré le 23 août 2024.

Le Cplc Bowman s'est enrôlé dans les FAC en mai 2009 à Hamilton en tant qu'Officier Blindée. Il a complété son QMB au Centre d'entraînement Naval à Victoria CB. En septembre de la même année, il se fut muté à l'école Blindée pour continuer son entraînement. En 2010, il décide de transférer à Officier d'Infanterie, mais en 2011 il prend la décision de décommissionner et de rejoindre le corps de GEMRC en tant que technicien de véhicule. Le Cplc Bowman complète son DP1 en janvier 2013 et il se fait mutée à Petawawa pour commencer son DP1.2. Il complète son DP1.2 et retourne à l'école GEMRC pour compléter son DP2. Le 7 octobre 2014, le Cplc Bowman se fait mutée au 2ieme Régiment de Génie de Combat à Petawawa. Il est employé comme commandant d'équipe de réparation mobile. Finalement il complète son DP2 au 2ieme RGC en commande de la section d'équipement léger. En juillet 2020, il se fait mutée au 2ieme Battalion de Service à Petawawa. Il occupe la position de TAPV IC et ensuite il termine son temps dans les FAC à développer les futurs techniciens à OJT.

Le Cplc Bowman se retire le 23 août 2024. Il transitionne dans l'emploi civil avec le département de soin de santé. Le Cplc Bowman a décidé de ne pas avoir un départ avec dignité. Brian veut dire merci à tout qui ont fait partie de sa carrière militaire, pour tous les souvenirs.



Cplc Bowman, octobre 2015 –
Compétition d'escadron au
2ieme RGC

